

**REFORMA ELECTORAL**

“Que el Congreso escuche a todos”

REITERA EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR QUE SU PROPUESTA ES QUE se tengan autoridades imparciales y que sean nombradas por el pueblo

POR ISABEL GONZÁLEZ

Al iniciar en el Congreso de la Unión el análisis y discusión de la iniciativa de reforma electoral que propuso, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que es necesario escuchar a todos, incluido el expresidente Felipe Calderón, quien desde España sostuvo que de aprobarse los cambios “se caerá la democracia” en el país.

“Que los legisladores tomen en cuenta todas las opiniones, hasta la de Calderón, que dice que... ¿Cómo fue que dijo Calderón? Que en este mes se acababa la democracia en México. Así fue, ¿no? (...) No se acabó cuando él se robó la Presidencia, ¿cómo se va a acabar ahora, que lo que queremos es hacer valer la democracia como forma de vida, como sistema político? Pero que se tome en cuenta la opinión de todos, no le hace que sea de estos organismos europeos, de todos, no hay ningún problema”, manifestó en la conferencia matutina.

López Obrador dijo que la gente tiene todo el derecho de manifestarse y que al final serán los legisladores los que resuelvan para que haya una auténtica democracia en el país.

“Sería un gran legado, una gran herencia el que podamos de una vez y para siempre establecer un verdadero sistema político”, sostuvo ante los medios de comunicación.

De acuerdo con el Presidente, la iniciativa de ley tiene como principal objetivo el que en México haya elecciones limpias y autoridades electorales imparciales, elegidas por la ciudadanía.

“¿Qué estamos proponiendo nosotros en la iniciativa? Que para garantizar elecciones limpias y libres se tenga autoridades electorales imparciales, y que estas autoridades, en vez de ser nombradas por las cúpulas del poder económico y del poder político, las elija el pueblo, y eso es lo que estamos planteando, que los consejeros los elija el pueblo, que los magistrados del Tribunal Electoral (del Poder Judicial de la Federación) los elija el pueblo, que este nuevo organismo sea el encargado de organizar todas las elecciones en el país: que no se gaste tanto, porque actualmente el INE y el tribunal son los que más gastan en el mundo en la organización y en la ejecución de las elecciones”, explicó el Presidente.

Recordó que también se busca reducir el número de legisladores y que todos sean electos por el pueblo y ya no haya plurinominales.

Finalmente, aseveró que en México nunca ha habido democracia y que es ahora cuando se dan los primeros pasos.